
Isenção de IVA nos produtos ortopédicos 

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República,  

 

Eu, Ana Catarina Marques Queirós, residente em Ovar, como portadora de deficiência, venho por este 

meio solicitar que seja revisto a situação do IVA no que diz respeito aos produtos ortopédicos.  

Infelizmente nos dias que correm, muitas famílias têm um poder de compra muito baixo, muitas das 

pessoas que necessitam de produtos ortopédicos, não têm condições financeiras, pois muitas delas 

não têm lugar no mundo de trabalho.  

Deste modo acho que era de maior importância Vossa Excelência, avaliar a hipótese de isentar o iva 

nestes produtos que para muita população, infelizmente é indispensável.  

Na certeza que tomará uma boa decisão, atenciosamente,  

Ana Queirós 
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